



【加藤勝信厚生労働大臣が視察されました】

8月28日の午前9時半から10時まで、加藤勝信厚生労働大臣が中島病院を訪問されました。

外来待合では挨拶をして頂きましたが、患者さんが大変に喜ばれていました。その後は病院をぐるりと一周して頂き、各部署からの挨拶や一部は陳情をさせて頂きました。田舎にある小さな病院の職員が働く姿を見て、優しい声掛けを頂いたのが印象的でした。私からは少子化や物価高騰やコロナ対策で厳しい医療情勢の中を、病院の理念をもとにし、高い理想像をもち、倫理観をたもち、社会貢献を実践することにより地域からの信頼獲得に努めていることをお伝えしました。

スタッフはバタバタしましたが、あっという間の楽しくも有意義な30分でした。



残暑厳しく、まだ暑い日が続いています。皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。

さて、久しぶりの「Q&A」となりました。早速、皆様からのご意見・ご質問にお答えいたします。

・外来での採血時に、馴れ合いな対応に不快な思いをされた。という、ご意見がありました。

→外来看護科で情報共有し、接遇に関する勉強会を実施し、言葉づかいの周知徹底をしました。

またお気づきの点がございましたらお知らせください。



【病院の基本理念】

私達は地域に信頼される内科専門病院として

良質な全人的医療を提供いたします。



【病院の方針】

病院の理念を達成するために、次の方針を実行します。

1. 安全・安心な医療を行います。
2. いかなる人の人権も尊重します。
3. 親切丁寧な対応に努めます。
4. 個人情報保護します。
5. 必要な知識・技術の習得に努めます。
6. 快適で清潔な病院環境を整えます。
7. 医療・介護・福祉機関と連携し、地域の人々の疾病予防・健康増進に努めます。